## 3学期 始業式

新型コロナ・オミクロン株の感染・拡大予防のため、3学期のスタートは校内放送で 始業式を行いました。

## 校長講話

3学期は、どの学年の生徒にとっても現在の学年の集大成の学期となります。

- 3年生、登校する日が卒業式を入れても 20 日を満たない日数となりました。卒業と進路実現に向けて最後の力を出し切って悔いのない高校生活を送って欲しいと思います。
- 2年生、2年生にとってこの3学期は、3年生の0学期がスタートしていると言われるぐらい大切な学期です。2年生としての集大成はもちろんのこと「3年生のスタートラインに立っている、すなわち自己の進路実現に向けて動く、頑張りが必要な学期だ」ということを表しています。
- 1 年生、2 年生への進級がかかった大事な学期です。また、自分の進路についてもしっかりと考えて欲しい。進路について目標が具体的になるのが早ければ早いほど実現させることができる、「大学に行きたい」なら 1 年生からそれに向けて頑張ることが大切です。

「人生は二度ありません」、「今日」という日、或いは「今」という一瞬をしっかりと生きていきたいものです。1日1日を大切に生きていく。今を精一杯生きる。今できることに最善をつくしていきましょう

## 教務部長講話

- ・「勉強しいや」学年総仕上げの勉強+次の学年(3年生は社会人)になったつもりの準備を。
- •「知識は組み合わせよな」 新たなものを作り出すのは既存の知識の組み合わせ、得た知識を使ってみたり、組み合わせてみたりすることを考えて勉強してみよう。
- •「自分だけのドキドキみつけよな」ドキドキする瞬間を逃がさないで、勉強を通じて自分だけの発見を。この3つについて、生徒の皆さんが少しでも勉強に向き合うきっかけになる話をわかりやすくしてもらいました。





生徒は姿勢を正して、しっかりと聞いていました。